

La journée du phoque est soulignée à Ottawa

Mise à jour le jeudi 2 février 2012 à 16 h 07 HNE

| Radio-Canada avec La Presse Canadienne



(archives) © PC/Jonathan Hayward

La colline parlementaire à Ottawa est le théâtre de la « journée du phoque », jeudi, une initiative du ministère des Pêches et des Océans du Canada.

L'événement se déroule tandis que se tient dans la région un salon de promotion de la culture et des occasions d'affaires du Grand Nord, le « Northern Lights ».

Les chasseurs de phoque peuvent notamment rencontrer à cette occasion des ministres du gouvernement conservateur de Stephen Harper.

Le président de l'Association des chasseurs de phoques des Îles-de-la-Madeleine, Denis Longuépée, participe à cette journée du phoque. Il y voit l'occasion de présenter l'industrie sous un autre angle que celui des animalistes.

« L'image, on ne pourra jamais l'enlever parce que ça fait plus de 25 ans qu'on ne chasse plus le blanchon et encore aujourd'hui les animalistes utilisent le beau petit blanchon. Alors, c'est d'essayer de convaincre la population d'acheter nos produits, d'essayer le produit. On parle d'oméga-3, de viande, de fourrure, de valve de coeur qui vont changer la vie de bien des gens », explique M. Longuépée.

Selon M. Longuépée, la chasse au phoque est nécessaire pour rétablir l'équilibre de l'écosystème marin.

Plus de 1200 personnes sont attendues au salon Northern Lights, qui se termine samedi, dont les

premiers ministres de Terre-Neuve-et-Labrador et du Québec.